
ATA DE REUNIÃO nº 34

Reunião ordinária

1. IDENTIFICAÇÃO DO COMITÊ:

Comitê Gestor Regional para a Implantação da Política Nacional de Atenção Prioritária

ao 1º Grau de Jurisdição e Comitê orçamentário de 1º Grau (Portaria GP n. 47 de 16 de novembro

de 2022 alterada pela Portaria n. 51, de 08 de dezembro de 2022).

2. INFORMAÇÕES DA REUNIÃO

Data: 25/04/2023 Horário: 18h15

Local: Videoconferência - ZOOM

Reunião: Reunião Ordinária – Biênio 2022-2024

Objetivo: Assuntos de interesse do Comitê.

3. PARTICIPANTES PRESENTES:

Membros:

a. Desembargador Homero Batista Mateus da Silva;

b. Juíza do Trabalho Substituta Juliana Wilhelm Ferrarini Pimentel;

c. Juiz Titular de Vara do Trabalho Daniel Rocha Mendes;

d. Juı́za auxiliar da Presidência, Dra. Roberta Carolina de Novaes e Souza Dantas;

d. Servidora Daniele de Jesus Andrade;

e. Servidor José Antônio Menini Júnior;

f. Servidor João Paulo Bessa de Melo;

g. Servidor Tarcísio Ferreira;

h. Servidor Vanderson Nunes Costa;

  



III. Participantes:

a. Presente Dr Bruno José Perusso,  representante da Associação dos Magistrados do

Trabalho da 2ª Região (AMATRA-2).

b.  Presente  o  Servidor  Henrique  Sales  Costa,  representante  do  Sindicato  dos

Trabalhadores do Judiciário Federal no Estado de São Paulo (SINTRAJUD).

4. PAUTA

Assuntos gerais de interesse do Comitê Gestor.

5. REUNIÃO

5.1 Abertura

A sessão iniciou-se com a palavra o Exmo. Desembargador Homero Batista Mateus da

Silva, que agradecendo a presença dos participantes, deu início aos trabalhos. 

5.2 Panorama Geral.

a. Visando à melhoria dos trabalhos da 1ª instância, tratou-se sobre a questão da pauta

de audiências ser calculada por dias úteis e não em dias corridos, unificando o sistema de prazos

do PJE, demanda já existente perante a Corregedoria do Tribunal;

b.  Foi  discutido  pelos  membros  do  comitê  acerca  da  licença  do  assistente  de  juiz

substituto,  com  a  sugestão  de  um  “pool”  de  assistentes  para  lotação  temporária  junto  ao

magistrado em casos  de  afastamentos.  Foi  observado que  há  norma do Tribunal para  que  os

assistentes continuem lotados nas Varas do Trabalho durante a licença do magistrado, atuando na



secretaria. Sugeriu-se uma garantia para que os servidores tenham liberdade de trocar sua lotação,

mediante um aviso prévio ao magistrado;

c.  Discutiu-se sobre a  melhoria  na implantação do sistema de Wi-Fi no prédio Ruy

Barbosa, conforme demanda noticiada por e-mail a este comitê, pelo diretor da 16 VT, facilitando

o trabalho dos servidores e acessibilidade para todos os jurisdicionados e advogados;

d. Os membros do comitê debateram sobre o laudo técnico de engenharia das obras do

Fórum Ruy Barbosa. Passada a palavra ao Dr. Bruno Perusso esclareceu que o Tribunal contrata

periodicamente uma empresa, independente, para análise estrutural do prédio, informando que o

prédio se encontra em bom estado de conservação, bem como existe uma manutenção periódica

da estrutura, com agendamento previsão para ocorrer em 2024;

e. O desembargador Homero Batista noticiou que, durante conversa junto ao Tribunal

Superior do Trabalho, existe a possibilidade de nomeação de novos servidores para os quadros do

TRT 2a Região, no próximo semestre, visando a diminuição do impacto negativo dos quadros de

servidores deste Tribunal;

f. Entre os membros do comitê discutiu-se acerca da criação Centro de Excelência para

Capacitação  dos  Servidores  de  1a Instância  (Ofício  168/2023/GP/TRT2).  Foram  levantadas

algumas sugestões como criação de módulos ou blocos temáticos para treinamento dos servidores,

bem como se dariam os trabalhos para formação técnica, evitando-se qualquer estigma ou punição

para os servidores que participassem da capacitação;



g. Pelos membros do comitê a Dra. Juliana Wilhelm Ferrarini Pimentel foi escolhida

para participação do Webinário – Resolução n. 219/2016 – Comitê Gestor da Política Nacional de

Atenção Prioritária ao Primeiro Grau de Jurisdição, a ser realizado nos dias 10 e 11 de maio, pelo

Conselho Nacional de Justiça.

6. ENCERRAMENTO

O Desembargador  Homero  Batista  realizou  o  encerramento  com agradecimento  aos

participantes, enaltecendo o engajamento de todos, bem como o agendamento da próxima reunião

bimestral, em 27 de junho de 2023.  

7. Assinatura/data

São Paulo, 25.04.2023

Homero Batista Mateus da Silva

Desembargador
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